

ABSTRAK

PERAN KEPOLISIAN DALAM MENGUNGKAP PEREDARAN UANG PALSU (STUDI PENELITIAN DI POLRES BINJAI)”

META KRISTINA GINTING.*

KAROLINA SITEPU,SH., MH.,PH.D **

SUCI RAMADANI, SH.,MH. **

Tindak Pidana Peredaran Uang Palsu adalah suatu perbuatan yang disengaja meniru suatu karya orang lain untuk tujuan tertentu tanpa ijin yang bersangkutan (ilegal)/melanggar hak cipta orang lain. Baik dari segi faktor Ekonomi, Faktor Lingkungan dan Faktor kurangnya pengetahuan masyarakat dalam membedakan uang asli dan uang palsu. Demikian tujuan masalah untuk mengetahui Faktor Penyebab Terjadinya Peredaran Uang Palsu, Sanksi Pidana Bagi Pelaku Peredaran Uang Palsu, Serta Upaya Polres Binjai Dalam Mengungkap Peredaran Uang Palsu Di Kota Binjai.

Jenis penelitian skripsi ini menggunakan penelitian kualitatif, dengan menggunakan penelitian yuridis normatif dan yuridis empiris. Adapun metode penelitian yang di gunakan yaitu, studi kepustakaan (*library research*) dan studi lapangan (*field research*) di Polres Binjai dan serta menggunakan Analisis Data Kualitatif.

Jenis penelitian skripsi ini menggunakan penelitian kualitatif, dengan menggunakan penelitian yuridis normatif dan yuridis empiris. Adapun metode penelitian yang di gunakan yaitu, studi kepustakaan (*library research*) dan studi lapangan (*field research*) di Polsek Medan Sunggal dan serta menggunakan Analisis Data Kualitatif.

Berdasarkan hasil wawancara dengan Bapak Zulhelmi selaku Penyidik Polres Binjai mengatakan bahwa, kami selaku kepolisian selalu melakukan upaya terhadap perkara apa pun. Dengan melakukan patroli dan serta melakukan kegiatan sosialisasi terhadap tindak kejahatan peredaran uang palsu.

Adapun kesimpulannya adalah pihak kepolisian selalu melakukan upaya terhadap pelaku dan juga korban untuk memberikan suatu arahan ataupun pilihan mediasi terlebih dahulu. Namum dari pihak korban dan pelaku tidak menemukan titik terang untuk perkara tersebut. Sehingga pihak kepolisian melakukan proses hukum lanjutan. Hingga pelaku tersebut dijatuhi hukuman pidana oleh pihak yang berwajib.

Kata kunci : Peran Kepolisian, Mengungkap, Peredaran uang palsu

**Dosen Program Studi Ilmu Hukum Fakultas Sosial Sains UNPAB, Dosen Pembimbing I & II

* Mahasiswa Program Studi Ilmu Hukum Fakultas Sosial Sains UNPAB Medan